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Каждый турнир –
проверка на прочность

Второй год подряд 
звание чемпиона России 
по настольному теннису 
в одиночном разряде 
занимают оренбургские 
спортсмены.

Добились оренбуржцы успеха и 
в командных состязаниях, мужская 
сборная области в марте этого года 
завоевала главный титул – чемпи-
он страны.

И эти успехи достигаются не 
только благодаря целеустремлён-
ности и упорству спортсменов, 
но и наличию соответствующей 
базы для тренировок. В каждом 
районе, и наш, Тоцкий, не исклю-
чение, имеются все необходимые 
условия для занятий настольным 
теннисом. Уже с юного возраста 
дошколята и учащиеся образо-
вательных учреждений начинают 

приобщаться к этому виду спорта.
–У нас практически во всех 

школах, а в спортивной тем более, 
есть столы для игры в настольный 
теннис, – констатирует руково-
дитель отдела администрации 
района по развитию физкульту-
ры, спорта и делам молодёжи 
А.А.Сивцов, – так что дети имеют 
возможность взять в руки ракетку 
и овладеть нужными навыками.

Взрослые жители района тоже 
могут заниматься этим популяр-
ным видом спорта в свободное 
время. Например, в РДК «Юбилей-
ный», где тоже есть столы и всегда 
можно вступить в спортивный по-
единок с кем-то из земляков, под-
готовиться к соревнованиям, как 
районным, так и региональным.

Недавно в Оренбурге прошли 
финальные состязания по на-

стольному теннису. В них приняли 
участие 18 команд из разных рай-
онов области. Наш, Тоцкий, пред-
ставляли Гузаль Никитина, Ойгуль 
Хасанова, Владимир Шеховцов и 
Владимир Русин.

Имена этих людей хорошо 
известны в районе, в том числе и 
благодаря публикациям в газете 
«Авангард». Об их достижениях на 
соревнованиях, где они защищали 
честь нашего муниципального 
образования, мы рассказываем 
регулярно, искренно восхищаясь 
их нацеленностью на победу, рас-
крытие своих возможностей.

В первый день финального 
турнира Г.Никитина, О.Хасанова, 
В.Русин и В.Шеховцов провели 
три матча с командами Красно-
гвардейского, Переволоцкого и 
Октябрьского районов, во второй –
встретились с теннисистами из 
Александровского и Ташлинского. 
Упорную борьбу вели наши земля-
ки со спортсменами из Тюльгана и 
Беляевки. В итоге, матчи одиноч-
ных туров завершились со счётом 
5:3 в нашу пользу, в командных 
стать победителями тотчанам не 
удалось, хотя они и прикладывали 
все свои силы.

–Наиболее сложным оказался 
матч с теннисистами из Беляевско-
го района, – делится подробностя-
ми Анатолий Алексеевич Сивцов, –
он стал настоящим испытанием на 
прочность для нашей команды. И, 
хотя победа досталась соперни-
кам, тотчане смогли показать всё 
своё спортивное мастерство.

Отдых

Визитная карточка
степного Оренбуржья

Соль-Илецк вошел в десятку 
самых популярных малых 
городов России для летнего 
отдыха, по версии сервиса 
ТВИЛ.РУ

Российский сервис бронирова-
ния отелей и квартир определил 
самые популярные малые горо-
да для отдыха летом 2024 года. 
Первое и второе место занимают 
города Республики Крым – Алушта 
и Судак, а на третьей позиции рас-
положился Зеленоградск Калинин-
градской области.

Соль-Илецк шестой в рейтинге. 
Курортный город давно является 

визитной карточкой Оренбуржья. 
Каждый третий российский арбуз 
родом из Соль-Илецка, а соленые 
озера привлекают туристов со 
всей России.

–В этом году мы продолжаем 
реконструкцию коммунальной ин-
фраструктуры курортного города, в 
частности, очистных сооружений. 
Вопрос актуальный, особенно в 
туристический сезон. Безусловно, 
прежняя система водоотведения 
и очистки не была рассчитана на 
такие нагрузки. Будут построены 
станция биологической очистки 
мощностью 10 тысяч кубоме-

тров в сутки, система аэротенков, 
иловых камер, трубопроводов и 
станция перекачивающих насосов 
мощностью 500 кубометров в час. 
Объем работ большой, завершим 
до конца 2026 года. На рекон-
струкцию очистных сооружений 
только в этом году запланировано 
более 680 млн. рублей. Кроме 
того, почти 100 млн. рублей выде-
лено на благоустройство главной 
курортной улицы – Оренбургской. 
Специалисты приведут в порядок 
пешеходную зону и дорожное 
полотно, уличное освещение, 
установят малые архитектурные 
формы, высадят деревья, – про-
комментировал губернатор Денис 
Паслер.

По инициативе главы региона 
Дениса Паслера, в прошлом году 
запущен туристический пригород-
ный поезд сообщением «Оренбург –
Илецк-1 – Оренбург». На нем орен-
буржцы и гости нашего региона 
смогут добраться до курорта по 
выходным дням в летний период. 

Направление очень востре-
бовано летом, когда Соль-Илецк 
принимает сотни тысяч туристов 
со всей страны и из-за рубежа. 
При этом время в пути и стоимость 
билета сопоставимы с альтерна-
тивными видами транспорта. За 
предыдущий сезон более 1800 
пассажиров совершили одноднев-
ные поездки на популярный курорт.

Блиц-опрос

Дикий пляж:
спасение или опасность?
Лето в самом разгаре, и в жаркие деньки водоёмы так и манят 
любителей купания. И дети, и взрослые при первой же возмож-
ности стремятся окунуться в воду и насладиться её прохладой. Да 
только мало кто из них задумывается о собственной безопасности.
Только с начала года в Оренбуржье, согласно статистике реги-
онального МЧС, утонули 26 человек, семеро из них – дети. Все 
происшествия связаны с тем, что люди, чаще всего, отдыхают 
на диких пляжах, на которых установлены указатели «Купание 
запрещено!» С другой стороны, ну а где ещё можно спастись 
от жары, если во всей области официально разрешённых мест 
для купания всего 12, а большая часть из них находится в Соль-
Илецке? 
Что по этому поводу думают жители нашего района?

Виктор
КУРНЫКИН,
глава
администра-
ции МО 
Тоцкий 
сельсовет:

– П о н и -
маю, что при 
высоких тем-
пературах воздуха очень хочется 
окунуться в речную прохладу. Но 
в этом году, в связи с весенней 
паводковой ситуацией, причины 
для запрета стали ещё серьёзнее. 
Так что, даже тем, кто, несмотря 
на ограничения, всегда купался на 
каком-то одном излюбленном, про-
веренном годами месте, стоит быть 
осторожным и не рисковать. Ведь 
сильное течение могло углубить 
или изменить русло реки, возмож-
но появление водоворотов, коряг, 
строительного и другого мусора, 
который унесли от дворов сельчан 
талые воды.

Даже если устранить все эти 
недостатки, с качеством воды дела 
будут обстоять сложнее. Во время 
паводка размывало уличные туа-
леты и выгребные ямы, навозные 
кучи и другие нечистоты. В реку 
попадали трупы домашних и диких 
животных. Так что в данном случае 
безопасность купающегося – дело 
рук его самого. Думаю, не стоит 
рисковать своим здоровьем!
Ольга
МЕЛЕНТЬЕВА,
заведующая 
Пристанцион-
ной модель-
ной библио-
текой:

–Плавание 
и купание – 
дело хорошее 
и очень полезное, особенно для ра-
стущего организма. Это и подвиж-
ный образ жизни, и закаливание. 
Однако в сельской местности такие 
занятия довольно небезопасны. Не-
оборудованная и необследованная 
территория может принести больше 
вреда, чем пользы.

Наше озеро Сазанье ежеднев-
но, с наступлением жарких дней, 

посещает много народа. Многие 
приезжают из Тоцкого-2. Прене-
брегая запретами, отдыхающие 
здесь, конечно, подвергают себя 
опасности, поскольку дно озера не 
проверено на наличие затонувших 
деревьев и коряг. Мало того, не-
которые рискуют жизнью, прыгая 
с моста.

Не стоит забывать и о чистоте 
воды. Она в озере стоячая, не 
проточная. В ней могут жить по-
сле паводка различные инфекции. 
Да и сами люди загрязняют берег, 
оставляя после себя горы мусора, 
что тоже попадает в воду. А наше 
Сазанье, между прочим, является 
памятником природы Оренбургской 
области, который нужно беречь от 
пагубного влияния человека.
Евгения 
ТОКАРЕВА, 
староста 
с.Невежкино:

–Ну а что 
делать чело-
веку, если на 
улице воздух 
прогревается 
почти до со-
рока градусов? Конечно, держать-
ся ближе к воде. И считай, что 
уже повезло, если она имеется в 
наличии.

До этого года в Невежкино был 
свой пляж, пусть небольшой и не-
оборудованный, так сказать, дикий, 
но жители могли там купаться 
спокойно, не опасаясь травм или 
инфекций. Однако весной дамбу 
водоёма размыло и теперь у нас 
поплавать негде.

Сельчане вынуждены покупать 
и устанавливать бассейны во дво-
ре, благо, они сегодня продаются 
разных модификаций. Детям, ко-
нечно, в них хорошо, а взрослому –
не развернуться. Поэтому было 
бы здорово, если бы в районном 
центре построили бассейн. Без-
условно, с открытым водоёмом 
летом его не сравнить, но хоть 
какая-то альтернатива. Кроме того, 
там можно проводить занятия по 
плаванию и развивать ещё и этот 
вид спорта. Ведь даже в комплексе 
ГТО есть нормативы по плаванию.


